



Llama Vázquez Mota a defender a la SCJN; no hay amenaza: Zaldívar

DE LA REDACCIÓN

La ex candidata presidencial del PAN Josefina Vázquez Mota sostuvo que, si la gente no sale a votar, está en riesgo que se pierda la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). “En los países que han perdido la corte, lo que sigue es el abismo, y después surge la dictadura, como en Cuba, Venezuela y Nicaragua. Las dictaduras suelen durar muchas décadas”, sostuvo.

Durante un evento en Tijuana efectuado la semana pasada, Vázquez Mota aludió que en anteriores comicios se ha perdido la presidencia o el contrapeso del Congreso, pero, en esta ocasión, por los cambios en la designación de ministros derivados de la renuncia de Arturo Zaldívar, está en riesgo el máximo tribunal.

“¿Que es lo que pasaría? Ya se fue el ex ministro Zaldívar, un gran traidor a la Constitución porque un ministro sólo puede renunciar

por causas graves y superiores. Me tiene sin cuidado cuál sea la afiliación partidista, pero nunca tuvo una causa grave ni superior, lo que tuvo fue dejar su posición”, dijo, y afirmó: “por primera vez un Presidente nombró por dedazo a un ministro de la Corte, a Leina Batres. Sostuvo que en noviembre concluye su gestión Luis María Aguilar, y esa posición debería ser a partir de una terna propuesta por la presidenta, “y si el lugar es ocupado por un poder autoritario, nos quedamos sin corte”.

Las imputaciones a Zaldívar tuvieron respuesta del ex presidente de la SCJN en sus redes sociales: “En su guerra sucia, de desinformación, la derecha pretende infundir temor afirmando, falsamente, que se perderá la ‘Corte y de ahí al abismo’. Lo que al PRI y al PAN les asusta es perder sus privilegios y sus redes de tráfico de influencias. Lejos de lo que defiende la oligarquía, lo que la sociedad nos ha pedido, es una reforma integral de la justicia”.